

Protokoll der Kirchgemeindeversammlung 1 / 2020

Sonntag, 21. Juni 2020, im Anschluss an den Gottesdienst in der Kirche Lerchenfeld

Vorsitz	Hans Brunner, Präsident Kirchgemeindeversammlung
Protokoll	Gabriele Lehnerr
Anwesend	25 Stimmberechtigte
Entschuldigt	Pfarrerin Christina Barblan, Hedwig und Willy Dummermuth

1. Begrüssung

Der Vorsitzende, Hans Brunner, begrüsst alle Anwesenden und beginnt die Versammlung mit einem Zitat von John F. Kennedy:

*Einen grossen Vorsprung im Leben hat, wer da schon handelt,
wo die anderen erst einmal reden.*

Gestützt auf das Organisationsreglement der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Thun-Lerchenfeld vom 13. November 2016 und auf die kantonale Gemeindeverordnung wurde der Anlass fristgerecht, am 21. Mai 2020, mit der Traktandenliste im Thuner Amtsanzeiger publiziert. Somit ist die Kirchgemeindeversammlung beschlussfähig.

Stimmberechtigt sind die Angehörigen der evangelisch-reformierten Landeskirche, die das 18. Altersjahr zurückgelegt haben, seit mindestens drei Monaten im Gebiet der Kirchgemeinde Thun-Lerchenfeld wohnhaft sind und nicht der Minderheit der Paroisse française de Thoune angehören.

Alle Personen die die Bestimmungen nicht erfüllen sind gebeten in den hinteren Teil der Kirche Platz zu nehmen.

2. Wahl der Stimmenzähler

Esther Jenni und Heinz Brunner werden als Stimmenzähler gewählt.
Es sind 25 Stimmberechtigte anwesend. Das absolute Mehr beträgt 13.

Die Versammlung genehmigt die Reihenfolge der Traktanden.

Die Kirchgemeindeversammlung tritt ohne Beratung und Abstimmung auf jedes Geschäft ein.

3. Protokoll der letzten Kirchgemeindeversammlung vom 17.11.2019

Das Protokoll ist nach der letzten Kirchgemeindeversammlung während 30 Tagen im Pfarramt, im Sekretariat unserer Kirchgemeinde und bei der Verwaltung der Gesamtkirchgemeinde Thun öffentlich aufgelegt. Das Protokoll ist auch auf der Homepage der Reformierten Kirchgemeinde Lerchenfeld aufgeschaltet. Es sind keine Einsprachen eingegangen.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

4. Wahlen

Wahl eines Mitgliedes des Kirchgemeinderates

Der Kirchgemeinderat schlägt der Versammlung Joël Stalder für die restliche Amtsperiode bis 31.12.2022 vor.

Joël Stalder stellt sich kurz vor. Er ist verheiratet, hat drei Kinder und arbeitet als Sozialarbeiter.

Von der Versammlung gehen keine weiteren Vorschläge ein.

Die Versammlung wählt Joël Stalder einstimmig als Mitglied des Kirchgemeinderates Lerchenfeld per 01.08.2020.

Herr Stalder dankt der Versammlung für das Vertrauen.

Hans Brunner gratuliert Joël Stalder herzlich zur Wahl und wünscht ihm viel Kraft und gutes Geschick für die Ausführungen des Amtes und überreicht ihm ein kleines Präsent.

5. Mitteilungen aus dem Kirchgemeinderat

Der Präsident des Kirchgemeinderates, Rudolf Jenni, erhält das Wort.

Es sei eine verrückte Zeit, geprägt von Verzicht und Unsicherheiten. Die Massnahmen wurden vom Bundesrat gelockert und wir können wieder planen, so Rudolf Jenni.

Er kündigt folgende Anlässe an:

06.09.2020 findet ein spezieller Anlass, anstelle des abgesagten Kirchenfest, in reduziertem Rahmen statt.

20.09.2020 Pfarrerin Christina Barblan hält ihren letzten Gottesdienst, bevor sie in den wohlverdienten Ruhestand geht.

01.11.2020 wird Pfarrerin Sabine Wälchli in einem feierlichen Rahmen in ihr Amt installiert.

Hans Brunner dankt dem Kirchgemeinderat, unter dem Vorsitz von Rudolf Jenni, für den unermüdlichen Einsatz. Der Kirchgemeinderat hat die Kirchgemeinde sehr gut durch die «Covid-19» Zeit geführt. Es war für viele keine einfache Zeit, aber jetzt geht es wieder langsam zurück in die Normalität.

6. Verschiedenes

Hans Brunner dankt Pfarrer Peter Gutknecht, Stellvertreter im Pfarramt, für den guten Gottesdienst und überreicht ihm eine Rose.

Er überreicht auch Gaby Lehnerr eine Rose für all die Arbeit, die in der Kirchgemeinde zu erledigen sind.

Der Vorsitzende dankt allen Vollaamtlichen, Teilzeitangestellten und freiwilligen Mitarbeitenden für ihren unermüdlichen und wertvollen Einsatz und ihre gute Arbeit.

In den vergangenen Monaten konnten die meisten Angebote nicht stattfinden, so auch der Mittagstisch, der für viele Menschen ein wichtiger Treffpunkt ist.

Von der Versammlung wünscht niemand das Wort.

Hans Brunner informiert:

Gottfried Hirzberger beendet seine Tätigkeit als Pfarrer in der Kirchgemeinde per Ende Juni 2020. Er wird am 06.09.2020 offiziell aus unserer Kirchgemeinde verabschiedet.

Bei der Refbejuso tritt der Synodalratspräsident Andreas Zeller per Ende September 2020 zurück. An der Sommersynode vom 18. und 19. August 2020 wird seine Nachfolge gewählt. Eingegangene Kandidaturen sind aus der Fraktion der Unabhängigen Judith Pörksen Roder und Cédric Némitz. Hans Brunner wird als Mitglied der Synode Judith Pörksen Roder die Stimme geben.

Hans Brunner dankt der Versammlung für das gute Mitwirken. Er dankt allen für das Verständnis und das Einhalten der Regeln in der Corona-Zeit.

Hans Brunner bedankt sich bei allen, die bei der Organisation dieser Versammlung mitgewirkt haben.

Der Umtrunk jeweils nach der Versammlung kann heute nicht durchgeführt werden.

Hans Brunner schliesst die Sitzung mit einem Zitat von Marie de Sévigné.

*Die Tatsache, dass die Menschen mit zwei Augen und zwei Ohren,
aber nur mit einem Mund geboren werden, lässt darauf schliessen,
dass sie zweimal so viel sehen und hören als reden sollten.*

Schluss der Versammlung: 11.00 Uhr.

Thun, 22. Juni 2020

Der Präsident



Hans Brunner
Elsterweg 23
3603 Thun

Die Protokollführerin



Gabriele Lehnerr
Langstrasse 32
3603 Thun